

Winterthur, im August 2015

Stadt Winterthur



Traurig müssen wir Abschied nehmen von unserer langjährigen und engagierten Handarbeitslehrerin und lieben Kollegin

Verena Mathis

Nach einem tragischen Flugunfall ist sie plötzlich und schmerzlich nicht mehr unter uns. Wir denken an sie, an ihren Begleiter, der ebenfalls aus dem Leben schied sowie an die Hinterbliebenen.

Verena wird uns sehr fehlen.

Das ganze Team der Sekundarschule Mattenbach

Andres Dietschi, Schulleiter

Ruedi Ehram, Kreisschulpräsident Seen-Mattenbach

Stefan Fritschi, Stadtrat Departement Schule und Sport